

25. März 2025

Glasfaseranschlüsse für Gemeinde Drei Gleichen gehen in Betrieb

Thüringer Netkom schaltet mit symbolischem Lichtfest die ersten Glasfaserdirektanschlüsse in der Gemeinde Drei Gleichen zu - 13 Mio. Euro wurden für die Erschließung von acht Ortschaften sowie Einzelgemeinde Schwabhausen investiert

Drei Gleichen / Schwabhausen. (25.3.25) Die Glasfasererschließung in den Orten Cobstädt, Grabsleben, Großrettbach, Günthersleben, Mühlberg, Wandersleben in der Gemeinde Drei Gleichen sowie Schwabhausen ist auf der Zielgeraden. In Günthersleben wurde heute mit dem symbolischen Lichtfest mit der Zuschaltung der neuen Glasfaseranschlüsse begonnen.

Bei den Bauarbeiten für die neue Glasfaserinfrastruktur konnte die Thüringer Netkom auch vorhandene Leerrohre der TEN Thüringer Energienetze GmbH nutzen. Zudem waren in die Planungen u.a. die Gemeindeverwaltungen mit einbezogen, um das Vorhaben mit Bauprojekten der Kommunen abzustimmen. Ein Fokus lag dabei auch auf der Erschließung von Gewerbegebieten und Unternehmen sowie öffentlichen Gebäuden.

Insgesamt werden 4.200 Haushalten von der TNK mit Glasfaserdirektanschlüssen versorgt. Die Thüringer Netkom investiert rund 13 Mio. Euro für das Gesamtvorhaben; der Ausbau erfolgt hierbei eigenwirtschaftlich, es werden also keinerlei Fördermittel in Anspruch genommen.

c.o.

TEAG Thüringer Energie AG
Hauptverwaltung
Kommunikation/Presse
Schwerborner Straße 30
99087 Erfurt
www.teag.de

Rückfragen bitte an:

Martin Schreiber
T 0361-652-24 69
F 0361-652-34 79

presse@teag.de

Koordinierte Glasfaser-Ausbau vermeidet Doppel-Kosten

Hinsichtlich der Ortsteile Wechmar und Seebergen haben sich auf Initiative der Gemeinde Drei Gleichen die Thüringer Netkom und die ebenfalls in der Region aktive GlasfaserPlus darauf verständigt, kosten- und zeitintensiven Doppelausbau zu vermeiden. Die Thüringer Netkom startet in diesen beiden Orten keine Bauaktivitäten und versorgt im Rahmen eines Netznutzungsvertrages die vertraglich gebundenen Kunden über das Netz der GlasfaserPlus. Alle bereits in Wechmar und Seebergen abgeschlossenen Verträge mit der Thüringer Netkom behalten dabei ihre Gültigkeit.

Hintergrund Thüringer Netkom:

Die Thüringer Netkom GmbH ist der Telekommunikationsdienstleister der TEAG Thüringer Energie AG. Das Erfurter Unternehmen verfügt über ein hochmodernes Glasfasernetz von über 6.600 Kilometern Länge mit mehr als 450.000 Faserkilometern. Damit betreibt die Thüringer Netkom nach der Deutschen Telekom das zweitgrößte Festnetz in Thüringen. Genutzt wird dieses leistungsfähige Netz nicht nur zur Überwachung und Steuerung des Thüringer Strom- und Erdgasnetzes, sondern auch zur schnellen Datenübertragung – etwa für große Internet-Anbieter oder auch Thüringer Universitäten und Wirtschaftsunternehmen. Zudem ist das Unternehmen verstärkt im Privat- und Endkundenbereich aktiv, und bietet dort Breitbandanschlüsse mit bis zu einem Gigabit pro Sekunde an.